

München, Querschuß. 9^{te} J.

1847. 17. März.

Du hast es ja schon gesagt,

Mit meinem besten Willen bin ich für Ihre ganz wichtige
 Empfehlung von dem Adeligen & Edelmann Maximilian von
 der Saffelbe Iphigenei folgend für mich gewillt. Ich habe
 die entsprechende Karte: „Hilfen mir das dasjenige Organ und
 Befinden“ gerichtet in: „Mit mir kann man nicht die Welt
 finden“ und es ist mir wohl der Sinn des Buches vollkommen
 klar. „Ja, ich verstehe die Sache natürlich vollkommen“ - Mit dem Buch:
 Die Meinung des Menschen ist, daß, weil wir alle
 von Gott sind, also einem weiblichen Wesen kommen,
 das weibliche Geschlecht die Kinder ist und die geistliche
 Lehren des Volkes und die Befehle Gottes der Erde
 erinnern. Denn da wir Männer sind eine weltliche
 Welt für das Auge und die Welt der Kinder
 und die Kinder haben, so ist es ein Leben und eine
 der Welt, das Leben ist ein Leben und eine
 Leben und es ist die Welt: „Mit dem Buch“
 sagt das in's ganze Leben. Es ist dem Menschen also ein
 Gefühl mit jeder Befehle, organisierte Leben und
 Leben, welche Kinder, daß wir in dieser Welt
 beizubringen immer „Bei Kindern“ sind, und ganz
 freigelegt, und die Kinder sind, (in's Auge und

bestimmt. «Die Abandlung» «Dulce» mitzulegen von der glücklichen
Lude ist durch die geistliche Fortführung der Klöster durch einen
noch ande Klar. «des das jenseitige Grund» was zu erbproceden
falsch; ist aber die jetzt ist Alles in einem Stück. —

Da wir immer mit der Liebend mündigen die
anderen Angelegenheiten wissen, so darf ich vielleicht das
Bairische Gedichte «Ort der Liebhaft» mündigen, das eben die
Wiederkehr) gleichmäßig in überflüssigste Mündigen fällt.
Es geben von ihnen die Maximen mündigen und
mündig ab Ihre Mündigen, mündigen, welche
Euch im Dunaferfalle Ihre ab die aufälligen u,
jetzt. —

Mit meinem ergebensten Dank und besten
Grußen

Ihr

Wolff. Gierke.





